

Informationen zur Abgabe von violetten und orangen Bezugsscheinen und Informationsblättern für Neuzuzügerinnen und Neuzuzüger vom 1. August bis zum 15. Oktober 2023

Warum erhalte ich von meiner Gemeinde vorübergehend einen violetten und einen orangen Bezugsschein sowie zwei verschiedene Informationsblätter?

Aktuell laufen die organisatorischen Vorbereitungen für die im Herbst 2023 geplante Verteilung von neuen Jodtabletten an die Bevölkerung im Umkreis von 50km um ein Schweizer Kernkraftwerk. Die Gemeinden und Kantone liefern der Geschäftsstelle Jodtabletten Schweiz aus logistischen Gründen die aktuellen Adressen der Einwohnerinnen und Einwohner bereits per Ende Juli 2023.

Personen, die zwischen dem 1. August 2023 und 15. Oktober 2023 in eine Gemeinde im Umkreis von 50km eines Schweizer Kernkraftwerks ziehen oder geboren werden, werden mit einem bisherigen violetten und gleichzeitig mit einem neuen orangen Bezugsschein bedient.

Die Neuzuziehenden und Eltern von Neugeborenen müssen aktuell mit dem violetten Bezugsschein die violett verpackten Jodtabletten (Kaliumiodid 65 AApot Tabletten) in Apotheken oder Drogerie im Verteilgebiet beziehen. Dies aus dem Grund, weil die neuen orange verpackten Jodtabletten erst ab Mitte Oktober 2023 in den Apotheken und Drogerien zur Verfügung stehen.

Den orangen Bezugsschein haben Neuzuziehende und Eltern von Neugeborenen bis zur Verfügbarkeit der orange verpackten Jodtabletten (Kaliumiodid 65 SERB Tabletten) sicher aufzubewahren.

Ab dem 16. Oktober 2023 müssen Neuzuziehenden und Eltern von Neugeborenen mit dem orangen Bezugsschein neue orange verpackte Jodtabletten (Kaliumiodid 65 SERB Tabletten) in Apotheken und Drogerien im Verteilgebiet beziehen. Gleichzeitig können die violett verpackten Jodtabletten (Kaliumiodid 65 AApot Tabletten) zur fachgemässen Entsorgung bei Apotheken und Drogerien abgegeben werden.

Weitere Informationen rund um die Versorgung der Bevölkerung mit Jodtabletten finden Sie unter:



www.jodtabletten.ch